



PYRENEWS

publié le 15/04/2015

On a vu l'Ours....

Aujourd'hui, visite du parc animalier et des thermes. Bonne surprise : parc immense avec de nombreuses variétés d'animaux de la montagne et d'ailleurs. Le nourrissage des marmottes par les élèves fut un succès. Les jeunes ours nous ont émerveillés, sous le regard des isards et des vautours. Après la visite des thermes, on a pu bénéficier des installations du centre thermoludique : jacuzzi extérieur, bains glacés, de senteur et même musical !!! Nos élèves sont ressortis détendus et relaxés : plénitude totale !!!!!

En revanche, demain le programme sera "sportivement" plus intense...

Documents joints

 [OURS](#) (PDF de 266.9 ko)

 [thermes](#) (PDF de 700.6 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.